

19.07.2016

- [Turnierbericht](#)

Schach im Sommer

Bericht von Dennis Aengenheister:

Auch in den Sommerferien machen ein paar von uns keine Pause im Schach. Den Anfang haben Benjamin Melde und Frank Unkrig gemacht, die das Dortmunder Open gespielt haben. Beide sind dort in der B-Gruppe (bis 2000 DWZ) gestartet. Benjamin holte 5 Punkte und ist 35. von 106 geworden. Franks Turnier lief nicht ganz so gut. Er blieb bei 1,5 Punkten stehen, womit er nur auf Platz 102 landete. Seine Gegner waren jedoch nie schwächer als er. Da lief es für Benjamin schon besser. Er zeigte, dass sein Ziel, in einem Jahr bei 1800 DWZ zu stehen, wirklich machbar ist. Er spielte eine Leistung von 1773 und ist nun bei 1722 angekommen. Der nächste Jugendliche der die 1700 Grenze geknackt hat.

Weiter geht es in der nächsten Woche im Niederländischen Dieren. Dort spielen Kevin Verfürth, Elyse Habersetzer und ich. Auch dies ist ein größeres Open, was über 9 Runden geht. Kevin startet in der A-Gruppe und steht zurzeit auf der Startliste als 21. Ich werde in der B-Gruppe an den Start gehen. Mein Ziel sind 6 Punkte, um in den Preisgeldbereich zu kommen. Preisgeld liegt auch für Elyse in Reichweite. Sie geht in der Gruppe C als an 1 gesetzte ins Turnier. Jetzt ist Sie bei jedem Spiel die Favoritin und fährt das Risiko, gegen Schwächere alt auszusehen.

Das war aber noch nicht alles für die Jugendlichen. Ab dem 13. August geht es dann noch eine Woche zur Wewelsburg. Dort richtet die Schachjugend-NRW ein Jugendturnier aus, was für eine Woche Spaß steht. Zur Wewelsburg fahren dieses Jahr Benjamin Melde, Kevin Verfürth, Elyse Habersetzer, Milan Brettmann, Laurens van Haaren und Justus Wiegersma. Dass dies ein beehrtes Turnier ist, bewiesen Laurens und Elyse. Beide fahren als Nachrücker mit. Laurens fand seinen Platz erst in den letzten Tagen. Das Turnier war schon seit fast einem halben Jahr ausgebucht. Das schöne dort ist, man lernt Jugendliche aus ganz NRW kennen. Darüber lernte Benjamin auch seine Übernachtungsmöglichkeit für das Dortmunder Open kennen.

Wenn die Ferien vorbei sind, geht es schon eine Woche später mit dem Gocher Open weiter. Das ist der Sommer mit seinen Turnieren.

- [Jugend](#)